



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



25/02/2023

LEGISLATIVO



Creel se rebela contra Felipe

El tsunami que desató la sentencia de culpable al “superpolicía Genaro García Luna” sigue causando estragos entre la clase política, sobretodo en la panista quienes no ven llegar la suya para deslindarse y es el Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, quien exigió que se investigue y llame a declarar a todos los involucrados con el secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, incluido el expresidente Felipe Calderón.

<http://campechehoy.mx/2023/02/24/creel-se-rebela-contra-felipe/>